



CONDICIONES GENERALES DE CAMPAÑA DE HALLAZGOS

Ofertas “Hallazgos” válidas desde las 00.00 horas del 31/08/2015 hasta las 23.59 horas del 02/09/2015 en todo el país. Sujeto a disponibilidad y/o hasta agotar stock mínimo de 1 unidad por Hallazgo. El usuario deberá consultar previamente por la disponibilidad del Hallazgo que desee adquirir antes de su compra. Una vez realizada la compra no hay cambios o devoluciones. Los Hallazgos tienen un plazo de uso y una caducidad; luego de vencido el plazo o vencimiento, estos se les considerará como usados y no habrá devolución o reembolso por el mismo. Los Hallazgos sólo podrán ser adquiridos mediante tarjeta de crédito Mastercard o Visa. Debe consultar con su banco la habilitación de la tarjeta de crédito para pagar en www.atrapalo.pe. No se aceptan otras modalidades de pago.

Para Hallazgos de viajes: TC referencial S/. 3.35; los precios son los mínimos encontrados; están expresados en nuevos soles y dólares americanos, son por Hallazgo y persona en base a habitación doble; no válido para grupos; incluyen impuestos y cargos; tarifas sujetas a confirmación de la reserva.

Para Hallazgos de hoteles: TC referencial S/. 3.35; los precios son los mínimos encontrados; están expresados en nuevos soles y dólares americanos, son por Hallazgo y persona en base a habitación doble; no válido para grupos; incluyen impuestos y cargos; a excepción del IGV. El cual deberá ser pagado en el momento de presentarse en el hotel. Tarifas base sujetas a variación o disponibilidad por parte del proveedor del hotel.

Para Hallazgos de Autos: TC referencial S/. 3.35; los precios son los mínimos encontrados; están expresados en nuevos soles y dólares americanos, son por Hallazgo y persona en base precio diario en una semana de alquiler; no válido para grupos; incluyen impuestos y cargos; tarifas sujetas a confirmación de la reserva.

Para Hallazgos de Cruceros: TC referencial S/. 3.35; los precios son los mínimos encontrados; están expresados en nuevos soles y dólares americanos, son por Hallazgo y persona en base a habitación doble; no válido para grupos; incluyen impuestos y cargos; tarifas sujetas a confirmación de la reserva.

Para Hallazgos de Espectáculos: Válido sólo los días de función regular programada y especificadas; no válidos para fines de semana, feriados y/o presentaciones especiales; no válido para espectáculos en primera semana de estreno. Valido sólo un hallazgo por persona, por reserva y por día.

Para Hallazgos de Restaurantes: Válido sólo los días y horas de atención regular, previa confirmación de asistencia o cita; precios válidos por persona. Valido sólo un hallazgo por persona, por reserva y por día.

Para Hallazgos de Actividades: Válido sólo los días y horas de atención regular, previa confirmación de asistencia o cita; precios válidos por persona. Valido sólo un hallazgo por persona, por reserva y por día. Hallazgos de actividades son compra online.



Otras condiciones y restricciones aplicables a todos los Hallazgos y productos en Atrápalo disponibles en www.atrapalo.pe.

Promoción no sujeta a previa autorización por parte del Ministerio del Interior, de conformidad con lo dispuesto en el Artículo 3° del Reglamento de Promociones Comerciales y Rifas con Fines Sociales.

Las imágenes de los hallazgos son referenciales.